



EPoca

Nº 817. SEMANA DEL 16 AL 22 DE OCTUBRE DE 2000

BRASIL

Insulina de vegetales

Los vegetales pueden también producir insulina, según la Universidad Estadual do Norte Fluminense (Río de Janeiro). La insulina, una hormona que regula la cantidad de glucosa que existe en la sangre y es producida por el páncreas, era obtenida hasta ahora mediante combinaciones químicas y de animales. Aunque la investigación demostró que en Brasil hay no menos de diez especies que producen insulina, la capacidad mayor se comprobó que la tiene una leguminosa rastrera conocida como "feijao do porco" (*cavalia ensiformis*), variedad del fríjol que es la base de deliciosos platos típicos en la gastronomía local.